



CHEZI REHABILITATION CENTER



La Misión de Chezi es el hogar de 120 huérfanos procedentes de zonas rurales.

Su origen se remonta al año 1993, fecha en que se fundó como Centro para la asistencia a niños desnutridos. En esa época el país estaba sufriendo un periodo de hambruna muy grave y la situación de la población de los alrededores era muy dura.

Viendo la alta incidencia de niños sin padres, en los meses siguientes las Hermanas de María Mediadora se dieron cuenta de la necesidad de convertirlo en un orfanato. El número de huérfanos que dejaba la pandemia del Sida no dejaba de crecer.

Era una zona extremadamente pobre en la que no había ni siquiera escuela y en las que las familias no sentían la mínima preocupación por la falta de educación de sus hijos. Lo que inicialmente era un centro de atención a la malnutrición, se convirtió en un hogar para muchos huérfanos, cuyo número empezó a crecer exponencialmente por causa del fallecimiento de las jóvenes madres enfermas de Sida.

Desde entonces, Chezi ha progresado en infraestructuras y como centro económico. Tiene dispensario dentro de la Misión, escuela primaria, policía, mercado, gasolinera...

Todo generado por la existencia de la comunidad misionera. Pero sobretodo, se ha convertido en un centro médico de referencia para los habitantes de la zona y en el hogar de muchos huérfanos donde llevan una vida digna con sus principales necesidades (alimentación, ropa, educación, etc.) cubiertas y donde reciben el cariño, apoyo y atención necesario para su crecimiento.

Actualmente, en Chezi hay más de 120 huérfanos viviendo y otros 265 en el llamado Programa Rainbow (de atención escolar y nutricional a huérfanos que viven en los poblados y que atiende a unos 265 niños).

Todos ellos reciben alimentación, cuidados médicos y becas para la educación. Si son buenos estudiantes y consiguen acabar sus estudios podrán empezar una vida muy distinta a la de sus familias de procedencia.

En Chezi también se lleva a cabo el Proyecto Sunrise que ayuda a más de 250 ancianos necesitados cada mes.

Se han construido más de 50 pozos en las aldeas cercanas y se ha conseguido mejorar la educación y alfabetización gracias a la construcción de la Escuela de ST Mathias y actualmente la Secundaria de Chimwang'ombe a través de Active Africa.

Pero lo más importante, es que para todos los beneficiarios, niños, mayores y gente de alrededores, Chezi es su familia, les ha dado una dignidad de la que carecían, un lugar de referencia y al que siempre pueden volver pues la puerta está abierta para el que lo necesita.

GRÀCIES ESCOLA CAMÍ PER LA VOSTRA DONACIÓ

